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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D' EXPOSICIÓ

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'
EXPOSICIÓ DEL DIA 31 DE GENER DE 2023

 A la sala del Centre Municipal de Serveis Socials de Benimaclet, situat en C/Sant esperit
nº 15, a les 19:00 hores del dia 31 de gener de 2023, davall la Presidència de la   Sra. Maite
Ibáñez Giménez, i el Vicepresident el Sr. Pere Fuset i Tortosa es va reunir en sessió ordinaria, el
Consell de Districte d´Exposició, amb l´assistencia dels components del mateix; la Sra. Sara
Moltó Gisbert, el Sr. Sergio Chillarón Coronado, el Sr. José Jesús Valencia Valencia, el Sr.
Alberto Armero Estrch, la Sra. Lucila Talens Salas, la Sra. Sandra Ríos Campos, la Sra. Marisa
Parrilla Giménez i el Sr. Julio Pascual Lucas, actuan com a Secretari Francisco Martín Cruz

Oberta la sessió per la Presidència, s´examinen els assumptes que figuren en l´ordre del dia i
s´adopten els següents acors.
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
APROVAR SI ESCAU L´ACTADE LA SESSIÓ DEL 15 DE DESEMBRE DE 2022

Pregunta la Sra. Presidenta  si algún menbre del Consell ha de formular alguna modificació
o aportació a l ´acta de la sessió anterior. No   havent-hi   cap   observació,   s ´aprova   per 
unanimitat  l ´acta  de  la  sessió  anterior  pels vocals del Consell Municipal d ´Exposició.

2 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INFORME RENDICIÓ DE COMPTES

Toma la palabra la Presidencia para informar que desde la constitución de los Consejos de
Distrito se ha destinado anualmente del presupuesto del Servicio de Descentralización la cantidad
de 200.000€ anuales para todas las Juntas Municipales de Distrito para la realización de
actividades organizadas por los grupos de trabajo, en función del ratio de población. Los Grupos
de Trabajo de la Junta Municipal de Exposición aprobaron la relación de actividades a desarrollar
durante el ejercicio 2022 por una cantidad que ascendía a 19.018,00 euros  de los cuales al final
se ejecutaron 17.965,20 , tal y como se informo en el ùltimo Consell del año 2022. 

Ademas  través de la Delegación de Participación y Acción Vecinal, y dentro del marco del
fomento de la participación ciudadana, se convoca anualmente  diez procedimientos de concesión
de subvenciones con el objeto de dinamizar y estimular este proceso, promoviendo que sean las
entidades ciudadanas quienes faciliten la participación activa de la ciudadanía en las decisiones y
actuaciones de las instituciones públicas.

  Desde el 2019 se han convocado subvenciones para proyectos de participación ciudadana
anualmente. En este año 2022, se han convocado dichas subvenciones por un importe total de
170.000,00€ correspondiendo a la Junta Municipal de Exposición la cantidad de 16.000,00€ por
la concesión de dicha subvención a 8 entidades.

 Por último en el año 2022 también se ha incorporado además una nueva convocatoria de
subvenciones para apoyar económicamente a las Asociaciones Vecinales de la ciudad de
València con los gastos corrientes derivados de su funcionamiento, por importe total de 110.000€
.

3 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
APROVAR SI ESCAU DE LES PROPOSTES D´ACTIVITATS DELS GRUPS DE
TREBALL DE LA JUNTA

La Presidencia da la palabra a los Coordinadores de los Grupos de trabajo para que
informe de la propuestas de actividades previstas para el presente año después de las reuniones
que se han mantenido durante este mes  para revisar los contenidos, realizar ajustes, diversificar
las actividades , y tras su explicación en este Consell, dar traslado al Servicio de
Descentralización y Acción Vecinal para su revisión conforme al procedimiento :
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Interve la Coordinadora del Grup de Cultura i Benestar Social Sara Molto que informa que
s'han celebrat tres reunions , dues per separat dels Grups de Cultura i Benestar Social, i
Urbanisme i Comerç, i una última conjunta de tots dos grups per a acordar ajustos en els
pressupostos finals, consistent en una reducció d'un 2,9%  de promedio per a totes les activitat . A
final dona un romanent de 99,74 euros.

El Grup de Cultura proposa al final les següents activitats:

III Edición relatos Cortos Benimaclet 2023..............1.695,00.

Teatre del Poble per al Poble....................................2.272,00.

Agenda Coeducativa................................................1.200,00.

La perruca de Luca.....................................................255,00.

Programa de Educación Sexual a Primaria..............1.260,00.

II Edició encontre de fotografía BENIMIRA..........1.645,00.

Clases de Alfabetización.............................................800,00.

Encontre Pintura Rápida..........................................1.000,00.

Festimaclet...............................................................3.395,50.

 

Respecto del Grupo de Benestar Social   el Coordinador José Valencia comunica que se
proponen las siguientes actividades:

VIII Edició Benimaclet s´Activa........1.000,00.

Soledat no desitjada.............................660,00.

Toma la palabra la Coordinadora del Grupo de Urbanismo  y Comercio Sandra Ríos para
informar de las actividades propuestas:

 Por Comercio se propone Benimarket (Con tres ediciones)....................................2.400,00.

Por Urbanismo se propone la Semana de la Accesibilidad y Aniversario Nueva Opción,
Asoc. Daño Cerebral Adquirido.......................1.336,10.

 

VOTACIÓ
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Se sotmet a votació la proposta d'activitats per a l'any 2023 que és aprovada per unanimitat
dels vocals assistents.

 

 

4 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000018-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup municipal Ciutadans sobre indigents i assentament de persones
DIRIGIDA A:
C1905-REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

MARIA AMPARO PICO PERIS - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  JULIO PASCUAL LUCAS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

Existe un asentamiento de personas que han establecido su lugar para vivir en la zona
peatonal desde la rotonda de la plaza Zaragoza hasta la zona azul.

En la zona de la parada de metro hay otro asentamiento parcial de personas que pasan los
días enteros allí, incluso cocinando sus comidas.

En los escalones de los bajos del número 13 de la Avenida de Aragón hay tres indigentes
que duermen allí desde hace varios años.

Adjuntamos fotos en donde se puede ver el estado de algunas de estas zonas que se han
convertido en insalubres y peligrosos para niños y animals de compañía.

Estas personas estaban hasta hace pocas semanas en el jardín del plaza Alfredo Candell
pero el inicio de las obras de remodelación las ha obligado a desplazarse nuevo a los citados
espacios donde ya han estado en otras ocasiones como también han estado en el solar del antiguo
edificio del Ayuntamiento de Valencia, en la avenida de Aragón.

 

 

Es pues uno los asentamientos que no figura dentro del listado de los llamados segregados
pero sí tienen ayudas y atención de los equipos de Servicios Sociales.
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Ante esta situación, y ante la queja que se nos ha trasladado de vecinos de la avenida
Aragón.

 

Formulamos las siguientes preguntas:

 

1.- ¿Qué actuaciones piensan llevar a cabo o se han realizado para que dichas personas
puedan vivir dignamente y en condiciones saludables?. ¿Se ha hablado con ellas y ellos?.
Indiquen cuántos son y si hay menores de edad y sí estos están escolarizados.
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##ANEXO-1903808##
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RESPUESTA:

ISABEL LOZANO LAZARO - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
SERVICIS SOCIALS

En relació amb la pregunta presentada pel vocal Julio Pascual Lucas del Grup Municipal
Ciutadans al Consell de Districte de la Junta Municipal Exposició, a celebrar en sessió de 31 de
gener de 2023, amb l’assumpte “Indigents i assentaments de persones”, s’aporta la resposta
següent:

 

1.- Quines actuacions pensen dur a terme o s'han realitzat perquè aquestes persones
puguen viure dignament i en condicions saludables? S'ha parlat amb elles i ells? Indiquen
quants són i si hi ha menors d'edat i sí que aquests estan escolaritzats.

El grup al qual es fa referència està compost per unes 12 persones aproximadament i igual
que succeeix amb altres grups de característiques similars en altres punts de la ciutat, han sigut
visitats pels tècnics del sistema municipal de serveis socials, agents de la policia local i servei
d'urgències socials (SAUS), en múltiples ocasions,

Són grups de persones adultes íntegrament que com a mitjans de vida, exerceixen la
mendicitat (de manera més o menys organitzada) i la recollida de ferralla i estris. No hi ha
presència de menors.

S'ha efectuat oferta reiterada de suport i intervenció social així com de gestió de recursos
socials, no acceptant els recursos oferits.

5 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2023-000018-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup municipal Ciutadans sobre reposició d'arbres carrer Finlàndia
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

MARIA AMPARO PICO PERIS - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL
CIUTADANS-PARTIT DE LA CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL DEL GRUPO MUNICIPAL
CIUDADANOS  JULIO PASCUAL LUCAS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO
MUNICIPAL, A LA JUNTA MUNICIPAL DE EXPOSICIÓN

Hace aproximadamente seis meses se procedió a la tala de árboles en la calle Finlandia.
Adjuntamos fotos que acreditan lo manifestado. Pues bien, seis meses después nada se ha hecho
en dichos huecos y lo que hay es un pie de árbol cortado y seco.
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Desde el grupo municipal Ciudadanos preguntamos:

 

-          Indique la fecha de reposición de los árboles talados en dicha calle.
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##ANEXO-1903777##
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RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

Hace aproximadamente seis meses se procedió a la tala de árboles en la calle Finlandia.
Adjuntamos fotos que acreditan lo manifestado. Pues bien, seis meses después nada se ha
hecho en dichos huecos y lo que hay es un pie de árbol cortado y seco.   

- Indique la fecha de reposición de los árboles talados en dicha calle. 

El mes de febrer es procedirà a l'extracció de les 2 soques i, a continuació, la plantació de 3
aurons blancs, és a dir es plantaran tots els escocells buits del carrer. 

 

 

 

 

 

Hace aproximadamente seis meses se procedió a la tala de árboles en la calle Finlandia.
Adjuntamos fotos que acreditan lo manifestado. Pues bien, seis meses después nada se ha
hecho en dichos huecos y lo que hay es un pie de árbol cortado y seco.    

- Indique la fecha de reposición de los árboles talados en dicha calle. 

En el mes de febrero se procederá a la extracción de los 2 troncos y, a continuación, la
plantación de 3 arces blancos, es decir se plantarán todos los alcorques vacíos de la calle.

6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000002-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup municipal Partit Popular sobre problema de seguridad en el
distrito de Benimaclet
DIRIGIDA A:
C1908-REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.
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MARTA TORRADO DE CASTRO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA
TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Problema de seguridad en el distrito de Benimaclet

Según el último informe de  Quejas  y Sugerencias elaborado por el Ayuntamiento, 
correspondiente a los meses de noviembre y diciembre de 2022, los problemas de seguridad
concentran el 23,9% de las 2.288  quejas presentadas  por la gestión de la actual Corporación
municipal. Esta cuestión constituye la principal preocupación de todos los barrios que componen
el distrito de Benimaclet.

Con base en lo anterior, se formula la siguiente

PREGUNTA 

ÚNICA – ¿Qué actuaciones concretas tiene previstas la Concejalía de Policía Local para
mejorar la protección ciudadana en las calles de Benimaclet y Camí de Vera ante los últimos
episodios de robos registrados en los citados barrios?

RESPUESTA:

AARON CANO MONTANER - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
PROTECCIÓ CIUTADANA

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, ALBERTO
ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA TALENS SALAS,
CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR,
AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Problema de seguridad en el distrito de Benimaclet

Según el último informe de Quejas y Sugerencias elaborado por el Ayuntamiento,
correspondiente a los meses de noviembre y diciembre de 2022, los problemas de seguridad
concentran el 23,9% de las 2.288 quejas presentadas por la gestión de la actual Corporación
municipal. Esta cuestión constituye la principal preocupación de todos los barrios que componen
el distrito de Benimaclet.

Con base en lo anterior, se formula la siguiente

PREGUNTA

ÚNICA – ¿Qué actuaciones concretas tiene previstas la Concejalía de Policía Local para
mejorar la protección ciudadana en las calles de Benimaclet y Camí de Vera ante los últimos
episodios de robos registrados en los citados barrios?
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Respuesta:

En función de los datos no puede considerarse que haya un problema de seguridad,
por otra parte hay que tener en cuenta que la mayoría de cuestiones planteadas se
corresponden a molestias y problemas de convivencia, como las debidas a ruidos. La Policía
Local mantiene su presencia en los barrios del distrito y está en contacto permanente con
las entidades cívicas. Además, en los próximos días se refuerza la presencia en la zona con
la incorporación de los nuevos efectivos de la Unitat de Proximitat i Convivència (UPIC),  lo
que supondrá una mejora en la cercanía y el servicio que se presta a las ciudadanas y los
ciudadanos.

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000002-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup municipal Partit Popular sobre Poda de les palmeres de
l'Avinguda Aragó, nº. 34, 36, 38 y 40
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

MARTA TORRADO DE CASTRO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA
TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Poda de las palmeras de la Avenida Aragón, nº. 34, 36, 38 y 40

Con base en el asunto de referencia, se formula la siguiente

PREGUNTA 

ÚNICA – Ante las constantes quejas de los vecinos de la Avenida Aragón, nº. 34, 36, 38 y
40, en el barrio de Mestalla, por el estado actual de las palmeras existentes en la citada dirección,
¿cuándo tiene previsto la Delegación de Jardinería Sostenible y Renaturalización de la Ciudad
efectuar las correspondientes labores de poda? Interesamos se nos facilite en la respuesta el
detalle y la fecha de las últimas actuaciones realizadas en esta materia en el ámbito de referencia.

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

ÚNICA – Ante las constantes quejas de los vecinos de la Avenida Aragón, nº. 34, 36, 38
y 40, en el barrio de Mestalla, por el estado actual de las palmeras existentes en la citada
dirección, ¿cuándo tiene previsto la Delegación de Jardinería Sostenible y Renaturalización de
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la Ciudad efectuar las correspondientes labores de poda? Interesamos se nos facilite en la
respuesta el detalle y la fecha de las últimas actuaciones realizadas en esta materia en el
ámbito de referencia.  

Els números de policia referits es corresponen amb l'espai enjardinat denominat Av.
Aragó-Bèlgica, constituint un espai d'acompanyament residencial.
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Durant el mes de desembre es va portar a terme la poda de les palmeres Phoenix
 que donen al carrer Bèlgica.canariensis

La poda de les palmeres existents que donen a l'avinguda d’Aragó esPhoenix dactylifera 
planifica la seua realització durant els pròxims mesos de març i abril donat el nombre elevat
d'exemplars existents.

 

 

 

 

ÚNICA – Ante las constantes quejas de los vecinos de la Avenida Aragón, nº. 34, 36, 38
y 40, en el barrio de Mestalla, por el estado actual de las palmeras existentes en la citada
dirección, ¿cuándo tiene previsto la Delegación de Jardinería Sostenible y Renaturalización de
la Ciudad efectuar las correspondientes labores de poda? Interesamos se nos facilite en la
respuesta el detalle y la fecha de las últimas actuaciones realizadas en esta materia en el
ámbito de referencia. 

Los números de policía referidos se corresponden con el espacio ajardinado denominado
Avda. Aragón-Bélgica, constituyendo un espacio de acompañamiento residencial.
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Durante el mes de diciembre se llevó a cabo la poda de las palmeras Phoenix canariensis 
que dan a la calle Bélgica. 

La poda de las palmeras existentes que dan a la avenida de Aragón Phoenix dactylifera se
planifica su realización durante los próximos meses de marzo y abril dado el número elevado de
ejemplares existentes. 

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2023-000002-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup municipal Partit Popular sobre deficiències als parcs i jardins del
districte de Pla del Real
DIRIGIDA A:
C1902-REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB 

MARTA TORRADO DE CASTRO - REGIDORA - GRUP MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN CONJUNTAMENTE EL PORTAVOZ, 
ALBERTO ARMERO ESTRUCH, CON DNI 29.216.658-B, Y LA VOCAL LUCILA
TALENS SALAS, CON DNI 19.843.978-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE EXPOSICIÓN

Asunto: Deficiencias en los parques y jardines del distrito de Pla del Real

El último informe de Quejas y Sugerencias elaborado por el Ayuntamiento de Valencia, 
correspondiente a los meses de noviembre y diciembre de 2022, recoge un total de
2.288 quejas por la gestión de la actual Corporación municipal. La suciedad y el descuido de las
zonas ajardinadas centran las principales peticiones en la ciudad en general y en el distrito de Pla
del Real en particular.

Con base en lo anterior, se formula la siguiente

PREGUNTA 
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ÚNICA – ¿Qué actuaciones concretas tiene previstas la Concejalía de Jardinería Sostenible
y Renaturalización de la Ciudad para mejorar el mantenimiento, la limpieza y la conservación de
los parques y jardines del distrito de Pla del Real?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

El último informe de Quejas y Sugerencias elaborado por el Ayuntamiento de Valencia,
correspondiente a los meses de noviembre y diciembre de 2022, recoge un total de 2.288 quejas
por la gestión de la actual Corporación municipal. La suciedad y el descuido de las zonas
ajardinadas centran las principales peticiones en la ciudad en general y en el distrito de Pla
del Real en particular. 

ÚNICA: ¿Qué actuaciones concretas tiene previstas la Concejalía de Jardinería
Sostenible y Renaturalización de la Ciudad para mejorar el mantenimiento, la limpieza y la
conservación de los parques y jardines del distrito de Pla del Real?

Actualment l'estat general dels espais enjardinats es considera acceptable conforme als
criteris de qualitat previstos per part del servici de Jardineria Sostenible, les queixes corresponen
a 0,029 queixes per habitant.

El resultat de l'increment de pressupost del nou contracte de Jardineria ja es pot veure
reflectit en cadascun dels barris de la nostra ciutat, que progressivament s'estan adequant. El
pressupost global de Jardineria augmenta un 55%, és especialment destacable la recuperació de
contracte específic de gestió dels arbres de viari i l'augment del 150% del seu pressupost i
augment general del personal del 29%.

Així mateix, en l'actualitat s'estan portant a terme obres d'inversió per a la remodelació dels
jardins de la Pl. Alfredo Candel i de la Pl. Polo Bernabé, a més de l'execució de la nova zona de
socialització canina en l'Av. Aragó.

 

 

 

 

El último informe de Quejas y Sugerencias elaborado por el Ayuntamiento de Valencia,
correspondiente a los meses de noviembre y diciembre de 2022, recoge un total de 2.288 quejas
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por la gestión de la actual Corporación municipal. La suciedad y el descuido de las zonas
ajardinadas centran las principales peticiones en la ciudad en general y en el distrito de Pla
del Real en particular. 

 

ÚNICA: ¿Qué actuaciones concretas tiene previstas la Concejalía de Jardinería
Sostenible y Renaturalización de la Ciudad para mejorar el mantenimiento, la limpieza y la
conservación de los parques y jardines del distrito de Pla del Real?

Actualmente el estado general de los espacios ajardinados se considera aceptable
conforme a los criterios de calidad previstos por parte del Servicio de Jardinería Sostenible, las
quejas corresponden a 0,029 quejas por habitante.

El resultado del incremento de presupuesto del nuevo contrato de Jardinería ya se puede
ver reflejado en cada uno de los barrios de nuestra ciudad, que progresivamente se están
adecuando. El presupuesto global de Jardinería aumenta un 55%, es especialmente destacable
la recuperación de contrato específico de gestión de los árboles de viario y el aumento del 150%
de su presupuesto y aumento general del personal del 29%.

Asimismo, en la actualidad se están llevando a término obras de inversión para la
remodelación de los jardines de la Pl. Alfredo Candel y de la Pl. Polo Bernabé, además de la
ejecución de la nueva zona de socialización canina en la Av. Aragón.

9 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES

10 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS

 

1.- En representación de la Associació de veïns de Benimaclet:

"Pleno Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Exposición 31 de enero 2023.

Como representante de la Associació de veïns  i  veïnes de Benimaclet y de la Federación
de Asociaciones vecinales de Valencia, ante lo que al parecer será el último pleno en esta
legislatura municipal, presento las siguientes consideraciones. 
En primer lugar agradecer a todos los funcionarios de esta Junta de Distrito Municipal de
Exposición por su trabajo, a todos los grupos de los partidos políticos representativos y a todas
las asociaciones y colectivos que hemos formado parte de los grupos de trabajo durante la
presente legislatura municipal.

Con relación a las próximas elecciones municipales del 28 de mayo de este año, queremos
manifestar a todos los partidos políticos que guardamos en nuestros archivos todos los programas
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electorales desde las primeras elecciones democráticas, en ellas se fijaban todas las promesas y
podemos saber en realidad todos los incumplimientos, ya sabemos que la hemeroteca puede ser
cruel.

El Ayuntamiento de Valencia tiene una deuda histórica con todos los barrios de la ciudad y
ya sería hora para cambiar la fase de “informar a la ciudadanía” para pasar a la fase “informarse
de la ciudadanía”, lo que incide en la necesidad de complementar los procedimientos
representativos con la participación real de la ciudadanía en la toma de decisiones.

Como punto de partida desde la Federación se ha creado una encuesta para todas las
asociaciones que hagan una valoración de la situación actual de los siguientes aspectos:

Limpieza de calles y recogida de basuras; podas y jardinería; iluminación vía pública,;
disponibilidad de espacios verdes y de esparcimiento; disponibilidad de instalaciones y zonas
deportivas; transporte público; pacificación del tráfico;, turistificación y pisos turísticos; terrazas
(sillas y mesas/horarios); contaminación acústica y ambiental; seguridad ciudadana; servicios
educativos; servicios sociales; acceso a la vivienda (precios, alquileres, ayudas…)

Estos son los temas que los partidos políticos deben afrontar en sus programas y
cumplirlos. Añadiendo la urgencia de un nuevo Reglamento de Participación Ciudadana y de las
Juntas de Distrito. Queremos decirles a todos los partidos políticos representativos que no nos
gusta el modelos de ciudad a la que se nos está llevando el Turismo es necesario pero siempre
que sea sostenible y regularizado, el Ocio es necesario pero siempre desde la perspectiva
prioritaria del derecho al descanso, las ordenanzas y normas municipales deben adecuarse y
cumplirse. Creemos que Valencia, nuestra ciudad, tiene futuro, pero no el que nos están ustedes
abocando, no deseamos ser la ciudad del ocio y de la fiesta, trabajemos entre todos para buscar
qué modelo de ciudad queremos y cómo podemos cambiarlo.

Los proyectos hay que constituirlos, los objetivos hay que alcanzarlos y el futuro hay que
soñarlo, os invitamos a compartir el trabajo y los sueños, para que entre todos podamos hacer
posible lo que puede parecer imposible.

Nuestro compromiso se refleja en una frase: Hacer es mejor que decir. Y ante los peligros
que nos acechan, quiero recordar parte de la letra de la canción de Lou Red “There Is NO Time”
del disco NEW YORK que dice: “…no es momento para apretones de manos/momento para el
optimismo/ no es momento para pensamientos interminables/ no es momento para patriotismos/ 
recuerda lo que nos trajeron….”

Muchas gracias por su atención y hasta la próxima legislatura municipal, si mi edad y mis
c i t a s  m é d i c a s  m e  l o  p e r m i t e n . "

2.- En representación de la Asociación AVEGAS, sobre cesión de locales de titularidad
municipal a entidades sin animo de lucro convocatoria 2023 y resolución convocatoria 2022.

3.- Vecina sobre permiso licencia solicitada en la Junta Municipal de Exposición, sin saber
su estado.
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4.- Vecinos afectados por árboles plantados en tramo peatonal calle Murta:

"Queja por la plantación de árboles en el tramo peatonal ya que dificultan   el acceso a
servicios de emergencias, basura, acceso a garajes. Los áboles además  se han plantado en una
zona donde no dá el sol. dada la idiosincracia de la calle que convoca a gran cantidad de gente no
nos parace una calle adecuada para ello."

"Sobre los árboles plantados en la calle Murta, dificultan el paso a los vecinos a sus
garajes, los camiones tienen que salir marcha atras, pasa con el coche al garaje rozando las mesas
de las terrazas"

 

Respecte a la cessió de locals el Vicepresident informa que la convocatòria actual es
preveu resoldre per a març, i que s'obrirà una nova per a enguany. També informa que si
l'associació necessita algun local de manera puntual per a celebrar reunions pot disposar
d'instal·lacions de la Universitat Popular o d'aquest Centre de Serveis Socials.

la Presidencia comunica que respecto a la información sobre el estado de la licencia se
puede poner en contacto con el Secretario para recavar la información necesaria.

En cuanto a la plantación de árboles de la Calle Murta, es una propuesta aprobada en los
Presupuestos Participativos y que todas ellas deben pasar los filtros de los técnicos municipales
sobre su idoneidad. De todas formas si efectivamente ya han presentado ante el Ayuntamiento
escritos con firmas vecinales para que se vuelva a estudiar los posibles efecto negativos que
pudieran ocasionar dicha plantación, corresponderá a los servicios municipales competentes
hacer la valoración precisa.

 

Por último la Presidencia informa que esta es la última sesión ordinaria del Consell en esta
legislatura, y quiere aprovechar para volver a agradecer   a todos los vocales su trabajo y
colaboración, y espiritu constructivo, asi como a las asociaciones que han participado en las
sesiones y en los grupos de trabajo y a los vecinos que han acudido a las reuniones del Consell,
cuyo último objetivo es mejorar la vida en los barrios de la ciudad.

I com no hi ha més assumptes a tractar, a les vint hores i trenta minuts , la Presidència alça
la sessió, de la cual  s´estén acta que firma  la Sra. Presidenta i que jo, Secretari, certifique.


